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В ОРЛЕ БУДЕТ УСТАНОВЛЕН БЮСТ МАРШАЛА ЖУКОВА
Решение уже согласовано Орловским горсоветом. Этого события орловские 

справедливороссы вместе с активными жителями города добивались несколько лет.

Бюст был изготовлен ещё в конце 2019 
года по депутатским наказам Руслана Пере-
лыгина и Дениса Филипченкова. Тогда же был 
сделан и эскизный проект благоустройства 
площади. Об истории этой инициативы рас-
сказал депутат Орловского городского Совета 
народных депутатов Руслан Перелыгин.

– Как появилась идея установить 
бюст Маршала Жукова в Орле?

– К депутатам «Справедливой России» 
ещё в 2017 году обратилась Валентина 

Петракова. Она рассказала, что 1 декабря 
1996 года жители Орла установили памятную 
плиту на площади Маршала Жукова и решили 
позже установить бюст. С болью в сердце она 
говорила о том, что на площади нет достойно-
го памятного места, плита с надписью  
разбита, не видна, лежит под грязным снегом 
или в сорной траве.

– Что вы решили предпринять?

– Мы привели в порядок памятную плиту, но 
всем было ясно, что такой вариант не достоин 
памяти этого великого человека, четырежды Ге-
роя Советского Союза. Было решено реализо-
вать первоначальный замысел орловчан и уста-
новить бюст. Это было не просто. Вся площадь 
требовала благоустройства, да ещё и возникла 
проблема с выделением части площади цирку. 
Установить бюст к юбилею Победы, к сожале-
нию, не удалось, но многое было сделано.

– На какие средства был изготовлен 
бюст, кто автор идеи и скульптор? 

– По программе депутатских наказов мы с 
Денисом Филипченковым решили проблему 
с самим бюстом. По эскизу Алексея Рывко-
ва скульптор Артур Маргарян изготовил 
прекрасный бюст, который уже год лежит 
на складе и ждёт, когда цирк освободит 
площадь и пройдут необходимые согласо-
вания.

– Сама площадь сейчас выглядит не 
особенно привлекательно. Где будет распо-
лагаться бюст? Сохранится ли возможность 
проводить ярмарки выходного дня на пло-
щади?

– Это мы тоже продумали. По депутатским 
наказам мы с Денисом Филипченковым заказа-
ли эскизный проект благоустройства площади. 
Талантливый архитектор Владимир Горлов 
возглавил группу авторов, которые разработали 
проект благоустройства с установкой бюста. 
Благодаря продуманной концепции, в городе 
появится новый зелёный островок, память 
Маршала Победы будет достойно увековечена, 

при этом большая и удобная стоянка позволит 
по-прежнему проводить на площади ярмарки 
выходного дня.

– Если бюст и эскизный проект давно 
готовы, что мешало реализовать замысел?

- В 2019 году, когда уже велась работа по 
наказам, часть площади была сдана в арен-
ду цирку. Это было ошибочное решение, и на 
исправление ситуации потребовалось много 
времени и сил. И вот почти через 25 лет, когда 
многих инициаторов уже нет в живых, этот за-
мысел должен и может быть реализован! 

– Кого бы Вы хотели поблагодарить за 
поддержку?

– От всей души я хочу поблагодарить всех, 
кто вместе с нами добивался достойного уве-
ковечивания памяти Маршала Жукова в Орле. 
Валентина Петракова стала настоящим вдохно-
вителем этого проекта. Владимир Горлов пока-

зал, каким за-
мечательным 
может стать 
это место в 
Орле, Алек-
сей Рывков  
создал эскиз 
бюста, Артур 
Маргарян во-
плотил его идею. 
Виктор Ана-
тольевич 

Лив-
цов 
поддер-
жал этот 
замысел, и 
все участники 
согласований одобрили его. Председатель 
горсовета Василий Фёдорович Новиков под-
держивал нас.  
Руководство ОАО «Гражданпроект» выразило 

готовность создать рабочий проект, ветеран-
ские и общественные организации выступи-
ли за идею установки. Губернатор Андрей 
Клычков и мэр Юрий Парахин поддержали 
этот уже поистине народный проект, и за это 
мы благодарны. Теперь и депутаты горсовета 
одобрили это решение.

«Есть такие вещи, которые объединяют 
нас всех ради памяти героев, ради лучше-
го будущего для нашего города».

РУСЛАН ПЕРЕЛЫГИН,
депутат Орловского городского Совета 
народных депутатов, руководитель 
фракции «Справедливая Россия»:

В городе появится новый зелёный островок, память Маршала 
Победы будет достойно увековечена, при этом большая и удобная 
стоянка позволит по-прежнему проводить на площади  
ярмарки выходного дня.



На железнодорожной станции Ливны-1 
много лет существует технологический пере-
ход через пути, которым активно пользуются 
местные жители. 

Прямо напротив него находится  
школа № 9, в которой учатся ребята, живу-
щие на улицах Баженова, Фрунзе, Орлов-
ской и других улицах, отделённых от школы 
железнодорожными путями. Вблизи станции 
расположена городская больница, конечная 
остановка городских автобусов и крупней-
шее предприятие города – завод «Ливгидро-
маш», немного дальше – центральный рынок, 
детский сад и поликлиника. 

Денис Булга-
ков сам учился 
в школе № 9 
и знает, какой 
опасности под-
вергаются жите-
ли этого района 
Ливен:

– Жители 
большого райо-
на ходят через 
пути, потому что 
близко. Альтер-
нативная пешая 
дорога не только 
добавляет к при-
вычному пути це-
лый километр, но 
и небезопасна. 
Тротуар, идущий по левой стороне улицы Ба-
женова, а затем Кирова в районе перекрёстка 
с улицей Капитана Филиппова просто исче-
зает. Детям приходится переходить дорогу 
несколько раз. После нашего вмешательства 
были наконец-то установлены знаки пешеход-
ного перехода, но всё равно путь достаточно 
сомнительный. Заместитель мэра Ливен 
при обсуждении ситуации заметил: «Лучше 
прийти в школу грязным, но живым». С этим 
не поспоришь, но для того люди и выбирают 

депутатов, чтобы не надо было стоять перед 
таким выбором. Согласно техническим требо-
ваниям к переходам через железнодорожные 
пути, их обустраивают по согласованию с 
органами местного самоуправления в местах 
интенсивных пешеходных потоков, решают 
вопрос комиссионно.

До недавних пор, со слов жителей, сущест-
вовала договорённость между муниципалите-
том и железнодорожниками, согласно которой 
переход с деревянным настилом всегда держа-
ли свободным. В последнее время он постоянно 
заставлен составами. Руководство станции 
настаивает на своём праве ставить вагоны так, 

как того требует производственная необходи-
мость. Однако подходы к станции свободны, 
и люди продолжают идти там, где привыкли. 
Пересечение путей стало опасным и непред-
сказуемым. Оставлять в такой ситуации край-
ними жителей – дел опасное. Если нет удобной 
альтернативы, запретительные меры ни к чему 
не приведут. 

Справедливороссы будут добиваться  
обустройства для ливенцев удобного и безопас-
ного пути.

ОСТРЫЙ ВОПРОС

В ГОРОДЕ ЛИВНЫ ДЕТИ И ВЗРОСЛЫЕ ВЫНУЖДЕНЫ ПОЛЬЗОВАТЬСЯ НЕБЕЗОПАСНЫМ ТЕХНИЧЕСКИМ ПЕРЕХОДОМ ЧЕРЕЗ 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЕ ПУТИ. С ПРОСЬБОЙ О ПОМОЩИ ОНИ ОБРАТИЛИСЬ В СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ

ПЕРЕХОД, КОТОРОГО НЕТ
ДЕНИС БУЛГАКОВ 
Председатель Ливенского отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ, помощник депутата 
Орловского облсовета Дениса 
Филипченкова.

Родился в 1984 году в городе Ливны в 
семье рабочих. Школу окончил с сере-
бряной медалью.

В 2006 году получил диплом ОГТУ с 
отличием по специальности «менед-
жмент организации». Затем защитил 
диссертацию по экономике в аспиран-
туре Института экономики и торговли.

Более 10 лет работал в ОАО «Промпри-
бор», прошел трудовой путь до началь-
ника Управления продаж. С 2017 года 
возглавляет ОСП Ливенский участок 
курьерской доставки УФПС Орловской 
области.

ПОВЫШЕНИЕ ПЛАТЫ ЗА ПРОЕЗД  
И СВОБОДА СЛОВА

Чиновник горадминистрации Михаил 
Кузнецов представил это как экономически 
обоснованную меру, на что Справедливая 
команда подготовила возражения и наме-
ревалась убедить депутатов, что нельзя 
повышать плату за проезд, пока доходы 
населения не выросли. 

Пытаясь решить вопрос по-тихому, пред-
седатель Василий Новиков не дал слова 
фракции справедливороссов. Эсеры начали 
скандировать: «Дайте слово», но  

их законные требования были проигнориро-
ваны, а зампредседателя единоросс Влади-
мир Строев даже позволил себе толкнуть 
в голову члена фракции «Справедливая 
Россия» Игоря Рыбакова.

Руководитель фракции СР 
Руслан Перелыгин: «Василий Новиков 
показал себя некомпетентным руководите-
лем. Право слова нам дали избиратели, и 
мы должны были защитить их интересы – 
выступить против повышения тарифа, но 

единороссы не 
терпят возраже-
ний и даже гото-
вы распускать на 
сессии руки. 

Мы это так не 
оставим и будем 
бороться за  
свободу слова и 
за интересы  
горожан».

НА СЕССИИ ОРЛОВСКОГО ГОРСОВЕТА 25 МАРТА ЕДИНОРОССЫ УВЕЛИЧИЛИ 
СТОИМОСТЬ ПРОЕЗДА В ОРЛЕ ДО 23 РУБЛЕЙ.



Тем не менее, на заседании профильного 
комитета облсовета руководитель департа-
мента здравоохранения Иван Залогин отри-
цал остроту проблемы, все накладки оправ-
дал пандемией коронавирусной инфекции, 
ситуацию посчитал лучшей, чем в прошлом 
марте, и хотя признал, что с обеспечением 
федеральных льгот-
ников не всё гладко, 
но свалил всю вину на 
федеральную власть. 
«В ближайшее время 
мы все эти проблемы 
снимем», - пообещал 
он итог, добавив, что большая работа ведёт-
ся по соцсетям.

Возможно, если бы помимо соцсетей, он 
посетил заседание Круглого стола, органи-

зованного комитетом, то узнал бы совсем 
другую, суровую правду.

Руководитель территориального органа 
Росздравнадзора по Орловской области 
Михаил Михейкин в своём выступлении на 
Круглом столе привёл печальную статистику. 
Рост количества рецептов на отсроченном 

обеспечении по сравнению с прошлым годом 
почти в десять раз! На сегодняшний день это 
639 рецептов, в 2020 году было 65.

 «Это свидетельствует о недостаточном 
качестве оказания медицинской помощи и о 

недостаточном контроле департамента здра-
воохранения Орловской области за организа-
цией оказания медицинской помощи жителям 
Орловской области, – высказал свою пози-
цию Михаил Михейкин. – Орловская область 
вошла в десятку худших регионов по отсро-
ченному лекарственному обеспечению. По 

сахарному диабету на 
отсрочке выше 130 
лекарств, по бронхи-
альной астме – около 
50 рецептов. Также 
Орловская область 
вошла в число лиде-

ров по отказу от дополнительного лекарст-
венного обеспечения. 94% отказников. Хуже 
только Тульская область – 95%, и на одном 
уровне с нами Брянская область. Отсюда и 
прирост смертности».

ДЕПУТАТСКИЕ БУДНИ

ИЗ ГОДА В ГОД В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ОСТРО СТОИТ ПРОБЛЕМА ЛЬГОТНОГО ЛЕКАРСТВЕННОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ.

БОРЬБА НЕ ЗА ЛЕКАРСТВА, А ЗА ЖИЗНЬ 

Наталия Полякова, депутат фракции 
«Справедливая Россия» в Орловском 
областном Совете отмечает, что всё больше 
жалоб в депутатских приёмных связаны с 
некачественной работой сферы здравоохра-
нения.

– Это просто издевательство над людь-
ми, инвалидами, которые месяцами не могут 
получить лекарства! По некоторым препа-
ратам ещё и закупки не проводились. И мы 
не можем объяснять людям, что закупки не 
проводятся, потому что медикаментов не 
хватает на рынке из-за коронавируса, как 
объясняет Иван Залогин, мы должны помочь. 
Несколько лет сотрудники нашей приёмной 

в ручном режиме буквально «выбивают» 
лекарства льготникам. Люди живут в услови-
ях какого-то «естественного отбора». Если у 
них нет сил обивать пороги, судиться, искать 
деньги на покупку жизненно необходимых 
лекарств, пока чиновники удосужатся прове-
сти торги, то остаётся ложиться и умирать? 

Ирина Маленкова обратилась в суд с 
требованием обеспечить ребёнка-инвалида 
тем, что ему положено по закону. Разве так 
должно быть? 

Систему надо менять. Если врач назна-
чил лекарство, человек должен получить его 
в срок и не проходить ради этого несколько 
кругов ада.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ добивается изменения 
системы здравоохранения в стране, но для этого наших депутатов 
должно быть больше, только тогда будет возможность проводить 

такие законодательные инициативы в жизнь.

Количество рецептов на отсроченном обеспечении по 
сравнению с прошлым годом выросло почти в десять раз!

ШКОЛА КАК ИСПЫТАНИЕ
В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПОЛНОЦЕННОЕ ОБУЧЕНИЕ В ДЕТСКОМ КОЛЛЕКТИВЕ ДОСТУПНО НЕ ДЛЯ ВСЕХ ДЕТЕЙ.

В последние 
годы всё более 
остро стоит про-
блема обучения и 
адаптации детей 
с ограниченны-

ми возмож-
ностями 
здоровья, 
особенно с 
расстрой-

ствами 
аути-
сти-

ческого 
спектра. 

Таких детей становится всё больше, не стоят 
на месте и методики работы с ними, что по-
зволяет обеспечивать максимальную адапта-
цию. 

«К нам обращаются родители, и мы пони-
маем, что наша инертная система не успевает 
за вызовами времени в этой сфере, – коммен-
тирует руководитель фракции СР в Орлов-
ском совете народных депутатов Денис 
Филипченков. – Пройдут годы, прежде у нас 
появятся полноценные ресурсные классы, 
тьюторы, инклюзивные детские площадки. 
Если не поставить этот вопрос в приоритет, 
то эти дети будут оставаться фактически в 
изоляции. В рекомендациях облсовета прави-
тельству есть пункт об активизации работы в 

этом направлении, но мягкая формулировка не 
отражает остроты проблемы».

Не менее острой остаётся и ситуация с 
доступной средой для инвалидов. «Фактически, 
руководство учреждений действует по факту 
появления особого ребёнка, – отмечает Денис 
Филипченков. – Но мы все знаем, как много 
времени уходит на строительство нормально-
го пандуса, в итоге большинство таких детей 
остаются на домашнем обучении и лишены 
полноценного участия в жизни детского кол-
лектива. И речь не только о школах. В ОГУ им. 
Тургенева не везде есть доступная среда, даже 
новое здание фундаментальной библиотеки на 
входе имеет не полноценный пандус, а его ими-
тацию, которой невозможно пользоваться».



АКТУАЛЬНО

ПАРАХИН ДОЛЖЕН УЙТИ!
ДЕПУТАТЫ СПРАВЕДЛИВОЙ КОМАНДЫ ГОРСОВЕТА ВЫШЛИ НА ПИКЕТЫ. ОНИ ТРЕБУЮТ ОТСТАВКИ МЭРА ЮРИЯ ПАРАХИНА 

ЗА НАРУШЕНИЕ АНТИКОРРУПЦИОННОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА, ВЫЯВЛЕННОГО ПРОКУРАТУРОЙ.

Депутат Игорь Рыбаков:
— Я сегодня вышел на одиночный  
пикет – как депутат, как житель города –  
с плакатом, на котором написано: «Мэр 
для города, а не город для мэра». Как мы 
все знаем, прокуратура уличила (можно 
сказать, вывела на чистую воду) Парахина 
в том, что он имел личный интерес в 
вопросе переноса ярмарок. И я считаю, 
этот человек не должен быть мэром 
нашего города.  

         Парахин должен уйти! В пикетах уже приняли  
участие  
Руслан Перелыгин,  
Игорь Рыбаков,  
Игорь Коновалов,  
Константин Клёпов,  
Виктор Панухник,  
Сергей Елесин, 
Евгений Косогов.

СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА ОРЛОВСКОГО ФУТБОЛА
УЖЕ БОЛЬШЕ ДВУХ ЛЕТ НА ОРЛОВСКИХ ФУТБОЛЬНЫХ ПЛОЩАДКАХ РАДУЮТ СВОИХ БОЛЕЛЬЩИКОВ РЕБЯТА В ЖЁЛТОЙ ФОРМЕ – 

КОМАНДА «СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА». С КАЖДОЙ ПОБЕДОЙ ЕЁ ПОПУЛЯРНОСТЬ РАСТЁТ, И МЫ ПОПРОСИЛИ КАПИТАНА КОМАНДЫ КИРИЛЛА 
МЕЛЬНИКОВА РАССКАЗАТЬ О ДОСТИЖЕНИЯХ И ПЛАНАХ НА БУДУЩЕЕ.

– Кирилл, как появилась на свет ваша 
команда, давно ли вы увлекаетесь футбо-
лом?

– Практически все игроки нашей команды 
занимаются футболом с малых лет. Изна-
чально мы собирались как группа друзей, с 
детства «заразившихся» этой замечательной 
игрой! Для молодежи, да и людей всех воз-
растов важно иметь увлечение, тем более 
полезное для здоровья. 

– Какое значение имеет поддержка 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ? Предшественником команды 
«Справедливая Сила» является команда 
«ЛД», существовавшая с 2015 года. Спустя 
три года нам захотелось играть не только с 

дворовыми командами, а принимать участие 
в более серьезных турнирах, таких, как пер-
венства ООФФ, ОФЛ, чемпионаты и кубки 
Империи спорта. Для этого уже была нужна 
не только команда, но и форма, и финансы. 
В сентябре 2018 года я обратился к своему 
товарищу Ивану Радченко, который познако-
мил меня с нашим верным другом и помощ-
ником Русланом Викторовичем Перелыгиным. 
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ помогла 
нам изначально с оплатой первенство ООФФ, 
спустя некоторое время сделали нам краси-
вую качественную форму!

– Чем замечательна ваша команда, есть 
ли в ней ключевые игроки? 

– Наша команда - это одна семья! У нас 
много талантливых игроков, и обо всех я могу 
сказать только хорошее, но особенно хочется 
выделить нашего вратаря, Антона Пахачева. 
Как говорит наш тренер, Александр Сергее-
вич Прутцев, Антон – это полкоманды,  
настолько неоценимы в наших глазах его 
заслуги. 

– Какие у команды амбиции и планы?
– Наша команда по футбольным меркам 

относительно молодая, но уже достаточно 

ярко заявила о себе. У нас большие планы и 
футбольные амбиции, которые напрямую за-
висят не только от нас, но и финансирования 
нашей команды, а мы готовы свернуть горы 
и бороться за каждый трофей! Что касается 
последних результатов в Зимнем кубке Им-
перии спорта, мы не только вышли в финал, 
который состоялся 27 марта 2021, но и одер-
жали победу! На этом турнире мы были среди 
фаворитов, и вот теперь Зимний кубок Импе-
рии спорта в руках Справедливой силы! 

В кубке ОФЛ мы удачно сыграли в первой 
лиге Зимнего чемпионата, получив серебро. 
За два тура до конца могли бы стать чемпи-
онами, нужна была всего лишь одна победа, 
но мы два матча сыграли вничью. 

Мы решились принять участие в высшей 
лиге Зимнего кубка ОФЛ. Мы ставили себе 
задачу не только пробовать свои силы, но и 
получить опыт, так как хотим от федерации 
футбола сыграть в этом году уже в более 
высокой группе.  
На большой успех не рассчитывали, но уже 
за тур до конца группового этапа обеспечи-
ли себе путёвку в полуфинал, где нас ждала 
сильная команда «Александровский сад». В 
ней были заявлены игроки команды «Орёл», 
играющей в КФК. И вот, 28 марта 2021 в по-
луфинале мы одержали победу над сильней-
шей командой Орловской области и вышли 
в финал! Надеемся и в финале порадовать 
своих болельщиков!

Состав команды:
Тренер: Прутцев Александр Сергеевич 

Вратари:
1) Джаббаров Кирилл
1)Пахачев Антон 

Защитники:
2)Щиголев Владислав
3)Борисов Олег
4) Рыжов Михаил
5) Радичев Максим
6) Сизов Никита
7) Ревин Игорь
8) Карцев Иван
9) Головков Дмитрий
10) Ермаков Константин
11) Савенков Дмитрий
12) Иванушкин Антон 

Нападающие:
13)Мельников Кирилл
14) Пахомов Артём
15) Янчевский Алексей
16)Сныткин Александр
17) Ветров Александр
18) Ланцов Дмитрий
19)Урванов Роман
20) Анипченко Виталий
21) Прощаев Илья
22) Каминский Леонид


